

MAGAZINE

Disaksikan Oleh Kakanwil Kemenkumham Jateng, Dua Kalapas di Nusakambangan Resmi Berganti

Rizal Afif Kurniawan. - MAGZ.CO.ID

Nov 15, 2022 - 19:17



CILACAP, INFO_PAS- Disaksikan langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan dan Kalapas Pasir Putih Nusakambangan resmi

berganti, Senin (14/11)

Bertempat di Aula Lapas Karanganyar, kegiatan serah terima Dua orang Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) di Nusakambangan dilakukan. Pergantian dua pimpinan itu ditandai dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan (sertijab) yang disaksikan langsung oleh Kepala Kantor wilayah Kemenkumham Jawa Tengah A. Yuspahrudin.

Sebaaimana yang diketahui bahwa dua Kalapas Nusakambangan yang dimutasi yakni Hisam Wibowo menjabat sebagai Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar menggantikan Riko Purnama Candra, dan Riko Purnama Candra sebagai Plt. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih menggantikan Fajar Nur Cahyono yang bergeser menjadi Kepala Lapas Kelas IIA Serang.

“Terima kasih banyak Fajar Nur Cahyono yang telah menjalankan tugas dengan amanah dan berintegritas, semoga menjadi legacy dan pahala karena telah mempertahankan bahwa Nusakambangan ini tetap menjadi tempat yang luar biasa dan ikon pemasyarakatan,” kata Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah A. Yuspahrudin dalam sambutannya.

Sementara itu, Kepala Lapas Batu yang juga sebagai Koordinator Wilayah Pemasyarakatan Nusakambangan I Putu Murdiana, menyampaikan ucapan selamatnya kepada Kalapas Pasir putih dan Kalapas Karanganyar yang baru.

“Selamat kepada Hisam Wibowo atas dilantiknya menjadi Kalapas Karanganyar yang baru dan juga kepada Kepala KPLP Lapas Batu menjadi PLT Kalapas Pasir Putih Riko Purnama Candra, semoga dapat mengemban tugas dengan baik dan bertanggungjawab,” ujar Putu Murdiana.

Turut hadir dalam acara, Kepala Divisi Administrasi Jusman, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, para Kepala UPT se-Cilacap dan Nusakambangan, Kepala Polsek Nusakambangan, Perwakilan Dharma Wanita Persatuan, Pejabat Administrasi Kantor Wilayah dan UPT se-Cilacap dan Nusakambangan.

“Dalam kesempatan ini kami mengucapkan banyak banyak berterimakasih atas kerjasama, dukungan dedikasi, loyalitas yg telah diberikan dalam pelaksanaan tugas selama ini, semoga bernilai ibadah. Kami mohon maaf atas kesalahan atau hal hal yang kurang berkenan selama menjalankan tugas sebagai Plt Kalapas .” Ungkap Riko Purnama dalam sambutannya.

Tentu sebagai pembuka, Kalapas Karanganyar yang baru membuka sambutan dengan perkenalan.

“Ijinkan saya bergabung dengan lapas karanganyar, semoga saya bisa menjadi pemimpin yang baik disini serta sesegera mungkin menyesuaikan dengan sistem di lapas highrisk ini, tentu ucapn terimakasih kepada bapak riko atas dedikasinya.” - tutur Hisam

Kegiatan diakhiri dengan pemberian ucapan selamat, sesi foto bersama, serta penampilan Line Dance yang digelorkan oleh Ibu-Ibu Dharma Wanita Persatuan Nusakambangan-Cilacap, dengan tetap menerapkan protokol kesehatan

pengecahan penyebaran Covid-19.

#KemenkumhamRI

#KumhamSemakinPasti

#KemenkumhamJateng

#Ayuspahrudin

#KaranganyarAmpuh